

# GO.WEB.ID

## Rapat Pleno Rekapitulasi DPHP Pemilu 2024 di Kecamatan Haurwangi: Sinergi Untuk Pemilihan yang Transparan dan Akurat

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](https://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Aug 6, 2024 - 02:50



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Senin, 5 Agustus 2024, Polsek Bojongpicung Polres Cianjur menyelenggarakan Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Perubahan Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) untuk Pemilihan Umum (Pemilu) Gubernur dan Bupati tahun 2024 di Kecamatan Haurwangi. Acara tersebut

dihadiri oleh berbagai elemen penting dalam proses pemilihan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung.

Rapat pleno ini dipimpin oleh Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., dan dihadiri oleh Danramil 0811 - Bojongpicung yang diwakili oleh Danpos Peltu Asep Hermawan, Camat Haurwangi Suradi Dasep Permana, S.IP, perwakilan Bawaslu Kabupaten Cianjur, Ketua Panwas Kecamatan Haurwangi, Ketua PPK Kecamatan Haurwangi, serta para PPS se-Kecamatan Haurwangi. Selain itu, para ketua PAC Partai Politik (Parpol) juga turut hadir dalam rapat tersebut.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan akurasi dan transparansi daftar pemilih yang telah diperbarui. Melalui sinergi antara aparat keamanan, perangkat daerah, dan pihak terkait lainnya, diharapkan proses pemilihan dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., menegaskan pentingnya peran semua pihak dalam menjaga integritas dan kepercayaan publik terhadap hasil pemilihan.

Kapolsek Bojongpicung AKP Eriyanto, S.H., dalam sambutannya menyatakan, "Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa proses pemutakhiran daftar pemilih berjalan dengan transparan dan akurat. Kolaborasi yang solid antara berbagai pihak merupakan kunci utama untuk menyukseskan pemilihan umum ini. Kami mengapresiasi partisipasi semua pihak yang telah hadir dan memberikan kontribusi dalam rapat pleno ini."

Kegiatan ini mencerminkan upaya bersama untuk menjaga kualitas dan keabsahan pemilu, serta memastikan bahwa hak suara masyarakat di Kecamatan Haurwangi dapat tersalurkan dengan baik.